

## 1 過去最高、「徒歩・自転車登校90%」

昨年度、気になることの1つに「車で送迎の多さ」を感じていました。2月に徒歩・自転車登校を調べました。晴れの日平均57%、雨の日平均24%でした。年度末の3月24日、交通指導担当の小川こうせい先生が、徒歩・自転車登校の効果として「体力」「自立」「継続」「忍耐力」が身に付くことについて全校生徒へ話しました。また、4月14日、生活交通委員長の3年西みゆりさんが「徒歩・自転車登校100%を目指します」と全校生徒に宣言しました。4月18日、朝の挨拶運動をしていると、過去最高の徒歩・自転車登校だと感じました。調べると、なんと90%でした。昨年度車で送迎されていた生徒が、本年度自転車で登校しています。表情が全然違います。昨年度は元気のない表情でしたが、今は笑顔です。この違いは驚きです。「徒歩・自転車登校」は、1日の「心と体の元気力」の出発点だと実感しています。



## 2 生徒会入会式、生徒会スローガン「自立×前進」

4月14日、生徒会入会式を行いました。内容は次の5つでした。

- ① 生徒会三役、執行部、専門委員長の紹介
- ② 生徒会スローガン紹介「自立×前進」

～一人一人が無限に輝く相良中へ～

- ③ 生徒会長による座礼指導
- ④ 1年生の自己紹介
- ⑤ 新しい先生方の自己紹介

ユーモアを交えながら、メリハリのある素敵な生徒会入会式でした。新生相良中学校へ大きく前進した1日となりました。



## 3 3年ぶりのPTA総会、学校と家庭の連携を高める機会、是非参加を！

4月21日(金)、PTA総会が3年ぶりに行われます。昨年度、私の思いを直に伝える機会がなく、残念に思っていました。今年は実施できて本当にうれしく思っています。「同じ方向を向いた教育」がキーワードです。是非、PTA総会に足をお運びください。お待ちしております。

授業参観 13:15～14:05  
PTA総会 14:20～15:00  
学年PTA 15:10～15:50

